
   
 

 

   

         Voerde,  06.06.2023  

Stadt Voerde 
Bürgermeister  
Dirk Haarmann 
Rathausplatz 20 
46562 Voerde 
 

Verbesserung des Umfeldes der Bahnhöfe in Voerde und Friedrichsfeld 
als Eingangstor  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dirk Haarmann,  

 

Im Zuge des Betuwe Ausbaus muss das Umfeld der beiden 
Haltepunkte/Bahnhöfe in Voerde und Friedrichsfeld dr ingend überplant und 
erneuert werden.  
 
Bahnhöfe sind das Eingangstor zu den Stadtteilen und müssen positiv 
und einladend auf die Menschen und Besucher wirken.   
 
Der Ausbau der Betuwe Strecke hinter lässt aus heutiger Sicht im Zuge der 
Bautät igkeiten mit  Teilabrisse der bestehenden Gebäudetei le einen 
erhebl ichen Wiederherstel lungs- und Erneuerungszwang.  
 
Hier müssen frühzeit ig Gespräche und Abstimmungen mit dem Bauträger Bahn 
und entsprechenden Fördergebern getät igt werden.  
 
Im Zuge der Stadtentwicklung sol lten zudem die Bahnbereiche im weiteren 
Umfeld mit einbezogen werden.  
 
Beide Bahnhofstandorte müssen der Zeit  entsprechend modern, ÖPNV 
gerecht, energieef f izient und ökologisch (Grünanteile)umgestaltet werden.  
 
Die SPD Stadt Voerde beantragt, entsprechende Vorbereitungen zu 
treffen, damit zeitgleich nach Beendigung des Betuwe Ausbaus die 
Realisierung erfolgt ist.  
 
Angedacht wäre auch eine relat iv kurzfr ist ige Betei l igung als Projetarbeit  
durch Studierende.  
 
Mit f reundlichen Grüßen  

 
 
Bastian Lemm 
SPD 

 

SPD - Fraktion Stadt  Voerde  

 




